



Neue Vize am GSO

Das Gymnasium Schloss Overhagen freut sich, zum neuen Schuljahr eine neue stellvertretende Schulleiterin begrüßen zu können. Dr. Heike Koch, die die Fächer Physik und Chemie unterrichtet, hatte sich bereits im Januar auf die schon seit einiger Zeit vakante Stelle beworben, nach eigener Aussage unter anderem, weil sie von Anfang an einen hervorragenden Eindruck vom GSO

hatte. Bei Vorgesprächen und nicht zuletzt bei einem Besuch der Schule am Tag der Offenen Tür stellte sie schnell fest, dass die Grundausrichtung des GSO ihrer Vorstellung einer guten Schule im Aufbruch sehr nahe kommt. Dr. Koch konnte schon Erfahrung in der Funktion einer stellvertretenden Schulleiterin sammeln, und zwar insgesamt zwölf Jahre in Hamm-Heessen.